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В статье анализируются результаты Всероссийского исследования студентов «Чемпионат мира по 
футболу – 2018 в оценках и мнениях молодежи», проведенного Российским обществом социоло-
гов в 2017 году. Согласно полученным данным, подавляющее большинство респондентов одобря-
ет решение о проведении Чемпионата мира в России, хотя отрицательных последствий для 
страны и регионов они назвали значительно больше, чем положительных. Студенты осознают, что 
за пре-стиж страны-организатора придется урезать бюджетные расходы на более насущные 
нужды для различных групп населения, подчеркивают возможность массовых беспорядков, 
терактов, повы-шения цен, роста коррупции, экологические нагрузки, эпидемиологические риски. 
Возмущает их уплотнение занятий, сокращение семестров, необходимость уезжать из города, 
приостановка ра-боты предприятий на время матчей, отлов бездомных животных. Во многом это 
объясняется тем, что преобладает доля «пассивных ТВ-болельщиков». Дополнительное 
качественное исследование позволило более точно выявить отношение студентов 
Нижегородской государственной сельскохо-зяйственной академии к проведению игр в России и 
Нижнем Новгороде. 
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Abstract. The article analyzes the results of the All-Russian Student Survey "World Football 
Championship-2018 in Youth Assessments and Opinions", conducted by the Russian Society of 
Sociologists in 2017. According to the data, most respondents approve the decision to hold the World 
Championship in Russia, although they named far more negative consequences for the country and 
regions than positive ones. Respondents are aware that the prestige of the host country will require to 
cut the budget expenditures for more urgent needs for various groups of population. They also 
underscore the possibility of mass riots, terrorist attacks, rising prices, growing corruption, 
environmental pressures, epidemiological risks. They are outraged by the concentration of their studies, 
the shortening of semesters, the need to leave the city. This can be largely explained by the fact that the 
majority of students can be characterized as “passive TV fans”. Additional qualitative research made it 
possible to reveal the attitude of students of the Nizhny Novgorod State Agricultural Academy to the 
games in Russia and Nizhny Novgorod more accurately. 
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